▶ 目的

松山市内の小学生と大学生との交流をはかるためのチャリティー活動です! 交流を通じて、大学生には選手としての立場だけではなく別の立場も経験してもらい、 今後のバスケットボールとの関わりの視野を広げてもらいます。 小学生には大学生との交流を通じてより一層バスケットボールを好きになってもらい、

さらに進学後バスケットボールを続けるきっかけとしてもらいます。

▶ 後援

松山市・松山市教育委員会・松山市バスケットボール協会

▶ 実施日

2017年2月18日(土) 9:00~16:00

時間	内容	詳細
9:00	開場•受付開始	開場•受付
9:30~	開会式	チームが揃い次第開始
開会式終了後交流開始		
10:00~	アップ	体ほぐしやボール遊びを大学生と行う
11:30~	フリースロー大会	小学生を対象にフリースロー大会
12:00~	昼食(大学生と小学生ペアで)	
13:00~	大学生 VS 小学生	身体を動かして大学生と試合
14:30~	愛媛大 VS 松山大	小学生が大学生同士の試合を観戦する
15:00~	閉会式	

・参加チーム

小学生:堀江(女)

窪田(女)

宮前 (男女)

大学生:愛媛大学

松山大学























☆ ☆ ☆ 愛媛県大学バスケットボール連盟より ☆ ☆ ☆

第四回目の「オレンジ交流会」を開催いたしました。ご協力いただきました皆様ありがとうございました。 今回は、参加チームこそあまり多くありませんでしたが、その分小学生同士のチームを越えた交流がよく見られ、意味のある交流会となりました。また、大学生も小学生の無邪気な姿に一緒になって楽しみ、大学生にとっても有意義なものとなりました。

保護者の方からは、「良い息抜きになりました!」「いつもの練習より楽しそうでした!」「大学生が優しく接してくれました!」などのお言葉を頂きました。また、子供たちが積極的に大学生の手伝いをしてくれたり、来年も参加してくれる?という問いに、「うん!」という元気な返事を聞くことができました!

この「オレンジ交流会」は愛媛県内のミニバスケットボールクラブ全チームを参加対象としています。現在学生の卒団したチームを対象に呼びかけを行っておりますが、もっと多くのチームに活動に参加してもらいたいと考えております。来年度も二月頃に開催を予定しております。ご質問・参加希望等は、愛媛県大学バスケットボール連盟(skk_eubf@yahoo.co.jp)にまでご連絡ください。